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Association Vergers-Amandiers 
(AVA)  

13320 BOUC BEL AIR 
Site internet : http://ava.bba.free.fr 

Contact: ava.bba@free.fr 
 

 

Compte-rendu de l’Assemblée Générale 
de l’AVA du 24 novembre 2014 

  

Date:  24/11/2014 
Lieu :  Bastide de la Salle 
Rédacteur:  Cécile BERNARDI  
Annexes :  Rapport moral de la présidente 

Rapport financier de la trésorière 
 

Début de la séance à 18h45. 
 

L'AG s'est déroulée à la Bastide de la Salle car le foyer des Vergers est toujours fermé au public 
pour raison de sécurité. 

 
1. Ordre du jour : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?article256 

 1 - Bilan financier.  
 2 - Bilan moral.  
 3 - Point sur les démarches en cours auprès des services techniques de la maire.  
 4 - Projets d’animations.  
 5 - Questions diverses.  
 6 - Verre de l’amitié : Beaujolais nouveau, fromage, saucisson … 

 
2. Nombre de personnes présentes : 

 
Nombre d’adhérents  le jour de l’assemblée : 90 
Nombre de personnes présentes à la réunion: 46 
Nombre de pouvoirs : 32 
Nombre de votants  : 78 
le Quorum (la moitié plus une voix des adhérents) est atteint pour approuver les rapports 
moraux et financiers. 
Il est à noter que lors de cette réunion, nous avons enregistré 10 nouveaux adhérents.  
 

3. Déroulement de la séance :  
 

Lors de cette séance, dans un premier temps, la présidente Sylvie LEBRE a présenté le rapport 
moral de l’association. 

Lors du vote de l’assemblée, ce rapport a été approuvé à l’unanimité.  
 
Dans un second temps, la trésorière Stéphanie CHAPUIS a présenté le rapport financier de 

l’AVA ainsi que le budget prévisionnel.  
Lors du vote de l’assemblée, ce rapport a été approuvé à l’unanimité.  
 

4. Questions et discussion:  
 

Le sujet des boîtes aux lettres a été abordé : projet suivi par Laurent LATIL. La globalité des 
présents a exprimé sa satisfaction d’avoir des nouvelles boîtes aux lettres et surtout étanches. 
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Il reste quelques points à finaliser, que Laurent transmettra à son interlocuteur de la poste : 
souder les pieds toujours mobiles des boîtes aux lettres du square Vivaldi et supprimer les vis 
restée sur les pieds, ainsi que sécuriser la section métallique, laissée apparente et coupante, des 
pieds des anciennes boîtes aux lettres. Il est à noter que dans certains squares, les habitants les 
ont enfoncés à la masse. 
Sur l’allée des peintres, on a signalé que l’accès aux nouvelles boîtes aux lettres se faisait par un 
terrain boueux, lors de pluie. Laurent LATIL a souligné que le positionnement des boîtes aux 
lettres par rapport à la chaussée est normalisé (la boîte aux lettres ne pourra pas être déplacée). 
Il propose  donc de mettre des graviers en place pour limiter la boue. 

 
Le terrain de jeu : globalement toutes les personnes présentes sont très satisfaites de ce nouvel 

espace de convivialité. 
Une demande a été formulée: ajouter un mur de tennis pour l’entraînement. Eric BOROT a 
souligné que lors de la consultation avec les habitants, personne n’avait pensé à cette option, 
c’est pour cela que cette option n’a pas été mise en place. 

D’autres propositions ont été émises autour de ce sujet : 
- ajouter un deuxième dos d'âne allée des musiciens ; 
- ajouter un passage piéton au niveau de l'aire de jeux ; 
- faire un parcours de santé sur la butte anti-bruit. 
 
Sécurité autour de notre lotissement : Voici les différentes propositions émises sur ce sujet : 
- Rénovation et sécurisation du chemin de Saint Hilaire: Demande en cours avec le clos des 
pins ; 
- Mettre en place une chicane de ralentissement des scooter entre le square Vivaldi et le chemin 
de Saint Hilaire ; 
- Fermer le canal et le bassin de rétention ; 
- On constate un affaissement de la route allée des musiciens, en face de la salle des Vergers. 
 
Divers : demander un ramassage des poubelles square Gabriel Fauré et sur l'aire de jeux. 

 
Les CCQ : Comités Consultatifs de Quartier. La nouvelle municipalité, à la demande de 

beaucoup d’associations, va remettre en place ces comités. 
• La question a été posée de savoir ce qu’étaient devenus les comités de quartiers. Cécile 

BERNARDI a répondu que ces comités avaient été mis en place par l’ancienne municipalité 
en 2009 au niveau des quartiers, dans le cadre de participations citoyennes (et dans la 
logique de développement de l’agenda 21 local de BBA). Tous les comptes rendus de ces 
réunions ont été transmis à Vincent MONET pour diffusion sur le site internet du quartier. 
Voir rubrique n°03 - Conseils Consultatifs de Quartier CCQ : 
http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?rubrique53) 
  

• La question a été posée de savoir qui dans l’assistance souhaitait participer à ces comités : 
La présidente Sylvie LEBRE, Eric BOROT et Sophie ROUDIL se sont portés volontaires. 

 
Fin de la séance à 20h00. 

 
La séance s’est terminée par un apéritif convivial autour du Beaujolais nouveau. 

 
 
 

Quelques photos de notre assemblée : 
 

http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?rubrique53


3  

 

 
 

 
 

 
 



4  

 

 
 
 
 
Annexes : 

Les rapports moraux et financiers de l’AVA sont consultables dans la rubrique 
n°02 - Association Vergers-Amandiers : http://ava.bba.free.fr/spip/spip.php?rubrique52 
du site internet du quartier. 
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